

Remise de clés et de labels au lycée Jean-Monnet

Publié le 20/11/2018 à 3h54 par Anne-Marie Maxant.



Quatre des cinq labellisés entourés des formateurs et du proviseur Serge Graneri, à droite.

PHOTO A.-M. M.

Jeudi soir, se tenait la désormais traditionnelle remise des labels PSA au lycée professionnel Jean-Monnet, en présence notamment du proviseur Serge Graneri, du responsable après-vente PSA, Denis Malpart, du directeur aux formations professionnelles et technologiques, Bruno Simonet et d'Abdel, récipiendaire du label de la première promotion, actuellement en poste au garage Peugeot de la commune.

Denis Malpart se félicite du partenariat important entre l'Éducation nationale et le groupe PSA qui en a besoin pour les véhicules des marques Peugeot, Citroën, DS, Opel. « Le milieu automobile a évolué et va encore plus évoluer, avec les véhicules connectés, hybrides, électriques, automatiques. On a besoin de jeunes formés qui viennent travailler chez nous... » Bruno Simonet souligne que le succès de ces formations spécialisées est à partager avec l'équipe éducative et les jeunes qui se sont engagés à suivre ce cursus sur leur temps libre pendant les deux dernières années précédant le bac professionnel.

Cinq lycéens ont reçu le label PSA : Ilan Vilanva, Mickael Estèves-Lima, Thomas Jouanlau, Aurélien Cholet et Téo Didriche qui, lui, poursuit ses études en BTS à Périgueux. Le proviseur, Serge Graneri, a remercié PSA pour ce partenariat ainsi que le don d'une Peugeot 208, rappelant que le lycée est pourvu de matériels et outils pédagogiques très performants et de toute dernière génération.